

津山を売り出す戦略とバイオマス事業

みどりの会 竹内 靖人



質問→農地や山林、農山村を活かす為の部署を設け、新産業の育成や企業誘致を推進し、人が増える新しい政策、街を売り出す戦略は考えられないか。

乳幼児医療費の公費負担制度の拡大を!

政津クラブ 高橋 誠



策対応が検討されているのか。学区内の見守り、防犯組織の整備体制は図られているのか。

質問→津山市の街づくりと観光行政の推進には公共交通機関の活用整備を図ることが得策ではないのか。乳幼児医療費の無料化制度の拡大などどのように対

答弁→バイオマスに取り組む部署は課題であるが、バイオマス産業の育成・推進については、補助事業などの情報収集に努め、現在ある各部門ごとに連携を強めていきたい。

答弁→二十年四月を目指し、分権型社会システムに対応できる組織を考えていきたい。

質問→紙ごみ回収の現状・生ごみの資源化の取り組みと見通しは。



答弁→理由は、調理室の老朽化、配達効率などである。新学校給食センターに栄養教諭の配置を検討している。地産地消は、米は地元米で副食も生産者団体と協議中である。運営は整備委員会を立ち上げる。

要望→小学校の自校給食を残してほしい。

いじめ・DV・児童虐待の対策は

津山新星会議 近藤吉一郎



めている施策との整合性を図りながら未来志向のまちづくりビジョンに活かしていきたい。

質問→陰湿ないじめに対する学校にどのような指導、対処しているのか。

答弁→いじめにあつた児童生徒や保護者の気持ちを最大限に受け止め、すばやい対応をとることで人間関係の改善を図り、いじめ解消にあたる。

質問→児童虐待、DVについて津山市の対策は。

ごみの資源化を／新学校給食センターについて

市民と歩む会 黒見 節子



答弁→一般家庭へ雑紙回収の周知を進めることで、事業系紙ごみの減量、家庭の生ごみの堆肥化の可能性を研究したい。

質問→新学校給食センターに七小学校が組み込まれる理由は。各小学校の日常的な食教育の保障や、地産地消は可能か。運営に関する論議はどこで進めるのか。

答弁→理由は、調理室の老朽化、配達効率などである。新学校給食センターに栄養教諭の配置を検討している。地産地消は、米は地元米で副食も生産者団体と協議中である。運営は整備委員会を立ち上げる。

要望→小学校の自校給食を残してほしい。